



六つの青い芽



(中野木小学校学校便り 9月号 令和6年9月2日)

～生活のリズムを整えましょう～

中野木小学校長

8月も暑い日が続き、夏季休業も猛暑日が多くありましたが、みなさんはどのような時間を過ごしたでしょうか。安全で楽しい思い出を作ることができた「夏休み」になっていたらいいなと思っています。

さて今日から学校生活が再スタートしましたが、夏季休業中はどうしても生活習慣や生活のリズムが乱れがちになったと思います。休み明けは体調が整わず、学校生活のリズムがなかなか戻らない児童が多くみられます。その影響で授業に集中できなかつたり、思わぬケガや病気になつたりすることもあります。生活のリズムを戻すポイントとして「早寝（しっかりと睡眠をとる）」、「食事（特に朝食をしっかりと食べる）」などがあります。そこを意識してメリハリのある生活を心がけることが大切です。頭も心も身体も切り替えて、またみんなでいろいろなことに思いやりの気持ちを常に忘れず、頑張っていきたいと思います。また、保護者の皆様には夏季休業中に、学習用端末の管理や宿題等、お忙しい中たくさんの方のご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

さて、9月もなかよし学級や3年生の校外学習、土曜参観、市民陸上大会等いろいろな行事が予定されています。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症への配慮も継続して必要です。子供たちに多めの水分を持たせるなどのご協力をお願いいたします。

保護者の皆様には、引き続き9月も中野木小学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

AEDの屋外設置について

船橋市では、市民が突然の心停止者に対して一刻も早い救命活動が行えるよう、全国に先駆け公共施設・コンビニ等にAEDを設置しています。

中野木小学校では、6年生の昇降口横に設置しています。夜間や土日等の学校職員が不在時でも、使用できます。

父親委員会奉仕作業

7月20日（土）に、父親委員会の皆さんが学校の草刈り等をしてくださいました。おかげさまで、とてもきれいになりました。暑い中の作業本当にありがとうございました。



教育委員会からのお知らせ（就学援助制度）

「就学援助制度」は、経済的な理由で、学校で必要となる諸経費についてお困りの保護者に対して、その一部を援助する制度です。就学援助の認定者は給食費も免除となります（但し、学校徴収金は免除となりません）。申請を希望する方は、学校・教育委員会学務課・船橋駅前総合窓口センターにある「令和6年度就学援助申請書 兼 同意書」（市ホームページからもダウンロード可能）に必要事項を記入し必要書類を添付して、学校へ提出してください。既に令和6年度就学援助制度に認定されている方は、申請不要です。解雇や疾病等による失業等により世帯の収入が著しく減少している場合は令和6年の収入での審査が可能な場合がありますので、教育委員会学務課までご連絡ください。

問合せ先：

就学援助制度について	教育委員会学務課	047 - 436 - 2852
学校給食費について	教育委員会保健体育課	047 - 436 - 2418

体育館の空調設備工事について

今年度、体育館の空調設備工事が行われる予定です。しかし、工事の日程についてはまだわかりません。場合によっては、校内音楽会等の学校行事の日程が変更する場合があります。ご了承ください。

警報等発令時の学校の対応について

これから台風シーズンに入ります。夏休みの間にも台風の影響を受けることがあります。

船橋市では、気象庁予報において、午前6時の時点で千葉県北西部又は船橋市に警報が発表されている場合は自宅待機、午前7時の時点で警報が発表されている場合は臨時休業となります。

学校のホームページに『気象情報で警報等が出ている場合の児童の登校について』と『警報等発令時の学校対応表』を載せていますので、再度確認をお願いします。

表彰 おめでとうございます！

【合唱部】

・NHK 全国学校音楽コンクール千葉県コンクール小学校の部 【金賞・最優秀校】

※千葉県代表として関東甲信越ブロックコンクールに出場します。

・TBS こども音楽コンクール 【優秀賞】

【市・夢アート展】 ・入選 各学年1名、なかよし学級2名

【船橋市口腔衛生】 ・優秀者 6年生1名 ・優良者 6年生2名

中野木小学校ホームページ「新着情報」にて、給食と学校生活の様子をお知らせしておりますのでご覧ください。

<https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/nakanoki-e/0004/index.html>

